



## Premian a los ganadores de los concursos de pintura y poesía de la Feria de las Flores de San Ángel 2023

- El evento se llevó a cabo en el Auditorio Fray Andrés de San Miguel del Museo de El Carmen
- Se reconoció a los tres primeros lugares de las ediciones 44 del certamen de pintura, la tercera de pintura para jóvenes e infantiles y quinta de poesía

La Feria de las Flores de San Ángel, que en este 2023 llega a su edición 166, se ha constituido como una de las tradiciones más antiguas de la Ciudad de México; durante esta festividad, que cerrará el 23 de julio de 2023, en dicho barrio capitalino, el Museo de El Carmen, perteneciente a la Secretaría de Cultura del Gobierno de México, a través del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), entregó los reconocimientos a las y los ganadores de los concursos de pintura y poesía.

Los certámenes son organizados por el recinto museístico junto con el Patronato de la Feria de las Flores de San Ángel AC, la Universidad Nacional Autónoma de México, a través del Centro de Enseñanza para Extranjeros y del Seminario de Poesía Mexicana; y la alcaldía Álvaro Obregón.

Durante el acto celebrado en el Auditorio Fray Andrés de San Miguel, del Museo de El Carmen, la titular de este recinto, Eva María Ayala Canseco, mencionó que para la convocatoria número 44 del concurso de pintura (categoría Adultos), impulsado por el citado patronato, se recibieron 54 trabajos, de los cuales, 18 son al óleo y 36 en acuarela. Asimismo, se aceptaron 19 pinturas de adolescentes e infantiles, lo que da un total de 73 obras.

“Para el concurso de poesía, participaron 19 personas adultas, cuatro adolescentes y cinco infantiles; recordar que, en 2019, iniciamos con este concurso que hoy llega a su quinta edición, pero también celebramos la tercera del concurso de pintura para infantiles y adolescentes. Agradezco el enorme talento de las y los participantes por regalarnos belleza en color y palabra, y contribuir a crear una sociedad en favor del arte y la cultura de paz”, expresó Ayala Canseco.

Agradeció a su equipo de trabajo y a las instituciones donadoras de los premios, en específico, a la Coordinación Nacional de Difusión del INAH, que proporcionó algunos libros; al Museo del Templo Mayor, que contribuyó con los



**CULTURA**  
SECRETARÍA DE CULTURA



obsequios para los concursos infantiles; al Museo Soumaya, por unos catálogos para la categoría Adultos; y a la alcaldía Álvaro Obregón, que otorgó los reconocimientos de pewter.

En su intervención, la presidenta del Patronato de la Feria de las Flores de San Ángel, Marta Villaseñor Urueta de Camarena, dio a conocer los nombres y trayectoria del jurado calificador del concurso de pintura, integrado por la curadora del Museo Soumaya, Fundación Carlos Slim, Mónica López Velarde; el curador Alan Rojas Orcherowsky; y la jefa de Difusión Cultural del Museo de El Carmen, Melissa Aguilar Parra.

También mencionó a los encargados de calificar el concurso de poesía: el profesor del Centro de Enseñanza para Extranjeros de la UNAM, Jorge Aguilera López; y las escritoras Diana Leticia del Ángel Ramírez y Eva Castañeda Barrera.

Marta Villaseñor aclaró que en todas las categorías se tomaron en cuenta los tres mejores trabajos. Las y los galardonados del 44 Concurso de Pintura para Adultos, bajo la técnica de óleo, fueron: Kevin Gibrán Mendoza, Ynés Peregrina y Ariadni Montaña Robles, quienes obtuvieron el primer, segundo y tercer lugar, respectivamente; a su vez, Ana Patricia Marroquín recibió mención honorífica.

En la técnica de acuarela (categoría Adultos): Ángel David Castillo, Fernando Gutiérrez y Karen Alonso Venegas; y mención honorífica para Gloria Alicia Jiménez. Respecto al Tercer Concurso de Pintura para Jóvenes e Infantes, los premiados fueron: Sofía Calero Rangel, Adriana Quiroz Torrentera y Sofía Cadena Valadez; y mención honorífica para Ana Sahagún Lancón.

El Quinto Concurso de Poesía se dividió en tres categorías: Adultos, en el que resultaron ganadores: Daniela Bernal Gómez, Alejandra López Trejo Rojo y Andrea Mayorga López; Jóvenes: Shani Camila Tenorio Estrada, Pablo Rodrigo Tecuapetla y Andrea García Nashman; e Infantil: Saúl Matías González López; Sayuri Betzabeth Rivera Patricio y Frida Valentina González López.

Las 73 obras ganadoras de pintura estarán exhibidas en el patio de la cocina del Museo de El Carmen, hasta el 3 de septiembre de 2023, el público podrá verlas con el boleto de acceso al recinto.

Al evento también asistieron los integrantes del jurado calificador del concurso de poesía; la vicepresidenta del Patronato de la Feria de las Flores de San Ángel, Eugenia Vázquez del Mercado, quien dio lectura a las obras ganadoras de poesía; y la directora del Museo Casa del Risco, Gabriela López Torres. El acto concluyó con un recorrido por la muestra pictórica y un concierto del Trío Voces Alma de Acero.